

# Videla, Presidente; Furia Ter

## El Dirigente de la CGT, Casildo Herreras, fue Arrestado, Según Versiones

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AP).— El general Jorge R. Videla, comandante del ejército, juró esta noche como nuevo presidente de Argentina a 5 días de que una junta militar derrocó en incruento golpe de Estado a la presidenta Isabel Perón.

En tanto, la violencia política que plagó a la atribulada administración de 21 meses de la señora de Perón, siguió hoy con furia dejando al menos 10 muertos.

Un teniente de la marina resultó herido cerca de la medianoche en un tiroteo en el centro de Buenos Aires durante un allanamiento contra la imprenta donde se imprime el órgano del Partido Comunista, "Nuestra Palabra", según la policía.

No se informó de otras bajas, pero una bomba estalló sin causar víctimas en un puente sobre una línea de ferrocarril suburbano.

El peor incidente ocurrió en dos comunidades suburbanas de Buenos Aires donde las tropas y la policía pelearon con unos 25 guerrilleros izquierdistas, matando a nueve de ellos, según dijo la agencia privada Noticias Argentina, (NA).

No hubo confirmación oficial pero NA dijo no tener informes de bajas entre las fuerzas de seguridad.

En Moreno, unos 30 kilómetros al oeste, las fuerzas de seguridad dieron muerte a tres guerrilleros mientras los demás huían.

Las fuerzas de seguridad los persiguieron mientras estos se dirigían a José C. Paz a 40 kilómetros al oeste, dijo Noticias.

Antes, guerrilleros de izquierda asesinaron a un alto jefe policiaco, el inspector Guillermo Pavón, en un suburbio de Buenos Aires, cuando salía de su casa.

En tanto, diarios vespertinos de Buenos Aires informaron esta tarde que los altos líderes laborales Lorenzo Miguel y Casildo Herreras fueron arrestados pero no hubo confirmación oficial. Ambos eran firmes partidarios de la señora de Perón.

En Córdoba, las fuerzas militares arrestaron a nueve terroristas y secuestraron instrumental quirúrgico en un hospital clandestino, en varios cateos realizados esta madrugada aquí, según despacho de la AFP.

Videla seguirá como comandante general y continuará integrando la junta, órgano supremo del actual gobierno.

Hoy prestó el juramento de práctica ante el presidente del Colegio de Escribanos de esta capital, Jorge M. Allende.

La ceremonia, según es tradicional en el Salón Blanco de la casa de gobierno, estuvo revestida de una desusada austeridad, pues tal como lo anunciara específicamente la Secretaría de Prensa de la junta militar, asistieron al acto exclusivamente jefes y oficiales de las fuerzas armadas y familiares muy directos de los que asumían los cargos.

Inmediatamente después de la toma de posesión y en el mismo estrado preparado a tal efecto, el flamante presidente tomó el juramento de estilo a los ocho ministros, en el siguiente orden:

General Albano E. Harguindeguy, del Interior; contralmirante César A. Guzzetti, de Relaciones Exteriores; brigadier Julio A. Gómez, de Justicia; brigadier Mose M. Klix, de Defensa; José A. Martínez de Hoz, de Economía; Ricardo E. Bruera, de Cultura y Educación; general Horacio T. Linedo, de Trabajo y contralmirante Julio J. Bardi, de Bienestar Social.

Por otra parte en la primera reacción política al golpe militar el Partido Comunista consideró hoy "auspiciosa" que las fuerzas armadas argentinas no hayan implantado una "solución pinochetista".